
令和５年度第１回 城南市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和５年１０月 13 日（金） 午後３時 30 分～午後４時 30 分 

 場 所  福岡市立城南市民センター 3 階 第 2 会議室 

 委 員  【 出席 】１０名  【 欠席 】 １名 
 事 務 局  城南市民センター館長 外５名 

 指定管理者  ２名 

 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長挨拶 

３ 運営審議会委員紹介 

４ 委員長・副委員長選出 

５ 委員長あいさつ 

６ 議  事 

  （１） 報告・協議事項 

① 令和４年度 市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 令和４年度・令和５年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ７ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館 長 挨 拶 ） 略 

（自己紹介及び委員長挨拶） 自己紹介後、委員長・副委員長挨拶（挨拶については略） 

（ 議   事 ） 

報告・協議事項 

①  令和４年度 城南市民センター利用状況について 

②  市民センター運営方針について 

③  城南市民センター 令和４年度事業実施状況報告・令和５年度事業実施計画について 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

【質 疑】１ コロナ後、利用制限は現在はないのか。利用率としては、どの利用区分の戻りが弱い 

のか。 

  

【回 答】１ 利用制限については、５類移行以後は行っていない。利用率は、主に主催事業と団体 

がコロナ前と比べて少ない。サークル活動に関しては、コロナ禍を経て活動を再開できて 

いないところも多い。Wi-Fi を整備し、オンライン会議等も普及したことで来所しない利 

用者もあるため、実際の来館者数だけでは比較できない部分もある。 

 

【質 疑】2 市民センター運営方針は、市全体の方針に加え、各区の方針もあるのか。 

 

【回 答】2 各区市民センターの事業計画の中で、市の方針を生かしていくこととしている。 



 

【質 疑】３ 来春ホールの改修があると聞いているが、期間はいつごろか。 

 

【回 答】３ 令和６年２月から着手し、１年間の予定。市政だよりやホームページで広報している。 

 

【意 見】１ 公民館でｅスポーツ大会を開催し、好評だった。若い世代には関心度が高く、広いホー

ルを使って、市民センターの事業としても取り入れてみてはどうか。 

  

【回 答】１ シニア向けの企画も検討中であり、高齢者向けトレーニングにつながるようなｅスポー

ツの催しも検討材料となる。若い世代と高齢者が参加・交流できるような企画を検討し

ていく。 

 

 

事務連絡として、第 2 回運営審議会の開催日程について、令和６年 3 月ごろを予定しているこ

とを事務局から説明した。 

 

以 上  


